
　例会報告

●第2297回例会　令和２年２月５日（水）晴

●２月は平和と紛争予防／紛争解決月間

●君が代

●ロータリーソング　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席55名

　　　　　　　出席率67.07％

●ゲスト紹介
　・ゲストスピーカー

　　木村光徳国際ロータリー第2760地区

　　　国際奉仕委員会委員長（名古屋大須ＲＣ）

●ニコボックス
　「地区国際奉仕委員会の活動報告をさせていただき

ます。」

　　　　　木村光徳国際ロータリー第2760地区

　　　　　国際奉仕委員会委員長（名古屋大須ＲＣ）

　「卓話のお返し。」

　　　　　木村光徳国際ロータリー第2760地区

　　　　　国際奉仕委員会委員長（名古屋大須ＲＣ）

　「木村さん、本日の卓話よろしくお願いいたします。」

服部　滋会長

 本日のニコボックス　　　 3件     24,000円

　　　　累　　　　　計　　　 147件　1,346,744円

　黒田史郎幹事報告

▽２月のロータリーレート

　２月のロータリーレートは、１ドル１１０円です。

▽当クラブ行事予定

　・２月19日（水）　例会終了後、クラブアッセンブ

リーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致

します。委員長ご欠席の場合は、代理の方の

ご出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催

致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・２月26日（水）　東名古屋分区ＩＭ

※当クラブホストで、全員登録です。

　服部　滋会長挨拶

　ＩＭまで１ヶ月を切りました。準備は着々と進ん

でいます。予算については、予定金額内に絞るよう

お願いしてきましたが、一部では、まだ追加でやり

たいことが出てくるようです。ここまで来たら士気

をそぐよりは、金額を絞ってでもやっていただき、

赤字がでれば、周年事業積立金から補填していただ

くようみなさんの了解を得るしかないと覚悟を決め

ています。心配は新型肺炎です。

　今日は第１例会です。先月末に開催された理事会

の報告をします。議題は、来年度委員長の件と米山

留学生受入の件でした。来年度組織については、11

月の理事会における理事役員に続いて、委員長まで

が決まり、副委員長を含む各会員の委員会配属を残

すだけとなりました。その中で、青少年奉仕委員長

（理事）予定の石川政道さんが、事業の関係で外国

へ長期にお出かけと言うことで休会となり、内間さ

んに交代することも審議され承認されました。

　米山記念奨学生は中国黒龍江省出身のエントウエ

ンさんで、名古屋大学理学部の物質理学（化学系）

の博士課程３年生です。博士課程前期卒業後、世界

第３位の半導体メーカーであるＵＭＣで働いたあ

と、博士課程後期に留学されています。研究テーマ

は「有機共有結合共同体を材料としたエネルギー貯

蔵電極の開発」という今後の社会に必要な蓄電の研

究のようです。すでに特許を２件申請しているよう

です。山田さんにカウンセラーをお願いすることに

なりました。

　また、本日はプロ野球の日です。現1936年のこの

日、全日本職業野球連盟が結成されたそうで、東京

巨人軍・大阪タイガース・大東京軍・名古屋軍・阪急・

東京セネタース・名古屋金鯱軍の７チームで始まり

ました。強烈に野球ファンをアピールされる方が少

なくなりましたが、今年のペナントレースはいかが

なりますでしょうか。

　卓　話

地区国際奉仕委員会の活動について
地区国際奉仕委員長　木　村　光　徳

　地区国際奉仕委員会の活動の

目的は、唯一つ、地区内85クラ

ブの一つでも多くのクラブに、国

際奉仕事業に取り組んでもらう事

です。

　この２、３年は毎年25〜30クラ

ブが国際奉仕事業に取り組んで頂

いていますが、これを全クラブの

50％、40～45クラブに増やすことが目標です。

　それでは、この目標達成の為にどんな活動をしている

かという事ですが、これも大変シンプル、地区内各ク

ラブの皆様が国際奉仕事業に取り組もうとする時に役に

立つ情報を集め、それを多様な手段で地区内クラブに

流し、なるべく多くのロータリアンに知って頂くという事

です。

　では、この情報には、どの様な物があるかと言いま

すとこれも大きく分類すると２種類です。

１．現在どの国でどの様な支援が必要なのか、求めら

れているのか。

２．支援実施国で我々の支援活動に協力して、実際に

動いてくれる良い協力者・協力団体・支援事業実施

国のロータリークラブ等の情報。

　特に２つ目の「情報」は国際奉仕事業を計画・実行

するときには大変重要で、この組織の良否によりプロ

ジェクトが成功するかどうかが決定されると言っても過言

ではありません。

　次にこういった情報をどの様に集めているかです。

１． 当委員会・地区の他委員会・地区内各クラブから

提供された情報を精査し、分類して収集・保管。

２．当委員会が実際に国際奉仕事業を実行し、その中

で様々な情報を収集。（肌感覚で感じる事が出来、

特に正確な情報を得る事が多い）

　そして最後に一番難しく、でも一番大切な、地区内

各クラブの皆様に、いかにこの情報を伝えるかという情

報発信の方法です。

１．地区研修・協議会の分科会で地区内各クラブの国

際奉仕委員長予定者に情報発信。

２．地区内各クラブが取り組んだ国際奉仕事業をまとめ

た、２７６０地区国際奉仕事業報告書の作成。

３．委員長会議を開催し、情報交換。

４．地区内各クラブでの卓話（国際奉仕委員会活動報

告）

５．インターネットに支援要請国の支援内容・協力団

体等をアップしたサイトを立ち上げ、地区内各クラブ

の国際奉仕委員長が閲覧出来る、マッチングサイトの

作成。（rotary2760-gg.com）

　この様な情報発信で、一つでも多くのクラブが国際

奉仕事業の楽しさと意義を感じて頂けることを願ってい

ます。
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塩谷和久国際ロータリー第2760地区
社会奉仕委員長（名古屋中ＲＣ）
　「社会奉仕委員会について」
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